مجموعة الفخامة العالمية ORLD LUXURY GROUP.

PRESS RELEASE

"Royal Atlantis" to Exhibit at the American Express World Luxury Expo Jeddah 2017

17/08/2017

بیان صحفی

"رويال أتلانتس" يحل ضيفًا على معرض الفخامة العالمي "أمريكان إكسبرس" 2017 بجدة

2017/08/17



World LUXURY EXPO. IEDDAH

JEDDAH: KINGDOM OF SAUDI ARABIA **BRIEF OUTLINE**

"Royal Atlantis" to Exhibit at the American Express World Luxury Expo Jeddah 2017 لمحة تعريفية

حدة: المملكة العربية السعودية

"رويال أتلانتس" يحل ضيفًا على معرض الفخامة العالمي أمريكان إكسرس" 2017 بحدة

PROFILE

Located on the crescent of The Palm and next to the iconic Atlantis resort, The Royal Atlantis Residences are redefining luxury in Dubai and will offer a sophisticated lifestyle dramatic experience encapsulate in architecture. The Royal **Atlantis** Residences, a fully-owned subsidiary of Investment Corporation of Dubai, are destined to become a new landmark, world-

نىذة سرىعة

يقع "رويال أتلانتس ريزيدنسيز "على هلال النخلة بجانب منتجع أتلانتس الشهير، ومن المتوقع أن يعيد هذا المنتجع تعريف مفاهيم الفخامة وأسلوب الحياة العصرية في دبي عبر تصميمات تتميز بإبداع معماري مذهل ينسجم مع الطبيعة العصرية للمدينة .ومن المقرر أن يصيح "رويال أتلانتس ريزيدنسيز "وهو أحد المشاريع المملوكة بالكامل لمؤسسة دبي للاستثمارات الحكومية، أيقونة معمارية جديدة ومعلمًا حضاريًا بتمتع

مجموعة الفخامة العالمية WORLD LUXURY GROUP

renowned address and will be Dubai's first super-prime residential development.

The Royal Atlantis Residences will consist of a selection of 231 two, three, four and five-bedroom Residences and will offer contemporary living spaces with uninterrupted views of the ocean or across the waters of The Palm towards the Dubai city skyline.

A team of international experts have come together - including KPF from New York, Parisian designer Sybille de Margerie, water feature creators WET from Los Angeles and New York based sky pool designer David Mexico - to create the newest icon in Dubai.

Hashtag: #WORLDLUXURYEX

ENDS:

بشهرة عالمية واسعة؛ حيث سيحل في طليعة المشاريع السكنية الفاخرة في قلب دبي النابض بالفخامة ويضم "رويال أتلانتس ريزيدنسيز "مجموعة خيارات تتضمن 231 وحدة سكنية مكونة من غرفتين أو ثلاث أو أربع أو خمس غرف، وسيتألف من مساحات فاخرة للعيش تحاكي غط الحياة العصرية ويطل على مناظر طبيعية بحرية خلابة حول جزيرة النخلة وكذلك أفق

ويعد هذا المشروع نتاج تعاون مشترك بين نخبة من . الخبراء العالميين وكبار المهندسين المعماريين الحائزين على جوائز عالمية مثل »كي بي أف أسوشيتس «و»سيبلي دي مارجيري «للتصميم الداخلي وشركة دبليو إي تي لتصميم التجارب المائية وديفيد مكسيكو الذي صمم بركة السباحة التي تعتبر إضافة نوعية في دبي

الوسم: WORLDLUXURYEX#

نهاية البيان:

COMPANY (NOTES TO EDITORS)

About World Luxury Group:

World Luxury Group is the corporate head office for the executive production team of the World Luxury Expo series of events across the Middle East and Asia.

For more information:

الشركة (ملاحظات إلى المحررين)

مدينة دبي النابض بالحياة

نبذة عن مجموعة الفخامة العالمية:

مجموعة الفخامة العالمية هي مكتب الشركة الرئيسي لفريق الإنتاج التنفيذي المسؤول عن تنظيم سلسلة وفعاليات معرض الفخامة العالمي في جميع أنحاء الشرق الأوسط وآسيا.

لمزيد من المعلومات:

مجموعة الفخامة العالمية WORLD LUXURY GROUP

enquiries@world-luxury-group.com

صدر البيان عن:

Press Office - World Luxury Group Additional image requests to:-

مكتب الصحافة - مجموعة الفخامة العالمية لطلب صورة إضافية، يُرجى الاتصال بنا عن طريق بريدنا الإلكتروني أو زيارة موقعنا الرسمى:-

<u>davidlewis@world-luxury-group.com</u> www.world-luxury-group.com